

Des couleurs, de la vie dans les tableaux originaux de Christel

Christel Gazeau en exposition au lycée hôtelier

Christel Gazeau expose au lycée hôtelier depuis le 15 novembre et jusqu'au 28 janvier 2022. « Telle que je suis », c'est le nom de cette exposition dont le vernissage a eu lieu vendredi 19 novembre. « Je continue les activités culturelles que nous pouvons proposer grâce à l'action de notre professeur documentaliste Marine Sintes, a dit en préambule Sylvie Lavigne directrice de l'établissement. Christel Gazeau est professeur documentaliste au Lycée Riess. « Cela fait à peine deux ans que je dessine et je me considère doncune amatrice ».

Elle a donc osé, il n'y a pas si longtemps, exprimer son talent sur des plaques de bois toutes simples : « Pour moi c'est un genre de méditation. Quand je dessine je le vis comme une échappatoire, une parenthèse dans ma vie de maman, de travailleuse. Ce sont mes moments à moi... »

Bien sûr l'artiste a été interrogée sur les supports de ses œuvres, plutôt inhabituels. « Au départ j'avais acheté une toile mais je n'ai pas aimé, j'ai trouvé que c'était trop mou. je suis allé chez un fournisseur de matériaux de bricolage et j'ai trouvé ces planchettes de bois. J'aime bien le contact avec le bois et j'ai eu l'envie ensuite de travailler sur du bois récupéré ». Les sujets représentés sont variés et laissent libre cours à la perception et à l'imagination de chacun. « On voit des humains mi-animaux, des arbres oiseaux. On forme un tout Hy a aussi des questions de société comme le féminisme no ma el te Les peintures sont très colorées, les traits sont très fins, et les formes, les sujets interrogent le vécu et les idées de chacun sur le monde qui les entoure.

Une très belle exposition qui ne sera sûrement pas la dernière.